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	Child information / Informations de l’enfant

	Name / Nom

	First name  / Prénom

	Date of birth / Date de naissance
	Age / Âge
	Class at school / 
Classe à l’école (2P, 3P, 4P,  etc)

	Sex / Sexe
☐ M
☐ F

	Mother tongue / Langue maternelle
	Other languages / Autres langues :



	Liability insurance / Assurance responsabilité civile
	☐	I confirm that my child is covered by liability insurance. / 
		Je confirme que mon enfant est couvert par une assurance responsabilité civile.

	Additional important information (allergies, medical, permissions)
Autres informations importantes (allergies, instructions médicales, permissions)







	Parent information / Informations du parent

	Name / Nom
	

	Address / Adresse
	


	Phone / Téléphone 
	

	Email / Courriel 
	

	Person to contact in case of emergency (if different from above)
Personne à contacter en cas d’urgence (si différente de ci-dessus)


	Phone number  / 
Numéro de téléphone

	Person who comes to pick up child after class (if different from above)
Personne qui vient chercher l’enfant à la fin du cours (si différente de ci-dessus)


	Phone number / 
Numéro de téléphone



	Class / Cours

	☐	Introduction à l’anglais levels 1 & 2 
(1.5 hr) Préverenges
☐	Introduction à l’anglais level 5
(1 hr) Préverenges
	☐	Reading and Writing 1  (1 hr)                           
☐	Reading and Writing 2 (1 hr)
	☐ English Preschool Playgroup  -   Etoy (1 hr)

	Payment Options / Options de paiement

	I wish to pay / 
Je souhaite régler
	For 1.5 hr courses / Pour les cours de 1.5 hrs:
☐	One payment with 10% discount / un paiement avec remise de 10%      CHF 1’134.-
☐ 3 payments (every 12 weeks) / 3 paiements (toutes les 12 semaines)  CHF 420.- (x 3 = CHF 1’260.-)
	Pour les cours de 1 hr 
☐	One payment with  10% discount / un paiement avec remise de 10% CHF 875.-
☐	3 payments (every 12 weeks) / 
3 paiements (toutes les 12 semaines)   CHF 324.- (x 3 = CHF 972.-)



Conditions :
1. All courses must be paid at least 2 weeks before the first day of each trimester.
2. Enrolment is for the whole school year. All cancellations for the following trimester must be provided in writing to Shannon Jaggi at least one month before the end of the current trimester.
3. Fees are non-refundable for absence.
4. AngloFUN reserves the right to cancel a course due to insufficient enrolment. Similarly, times may also be modified if necessary.
5. Materials and textbooks are included in the course fee. Kids are expected to bring their own pencils, erasers, sharpeners and water bottles. The AngloFUN backpack provides a pocket for this purpose. 

1. Le prix des cours doit être payé à l’avance et au plus tard 2 semaines avant le premier jour du cours.
2. L’inscription est valable pour toute l’année scolaire. Toute annulation doit être remise par avis écrit à Shannon Jaggi au moins 1 mois avant la fin du trimestre en cours.
3. En cas d’absence, le prix du cours n’est pas remboursé.
4. AngloFUN se réserve le droit d’annuler un cours en cas d’insuffisance d’inscriptions. Les horaires peuvent également être modifiés si nécessaire.
5. Les livres et le matériel scolaire sont compris dans le prix. Les enfants doivent apporter leurs propres crayons, gommes à effacer, taille-crayons et bouteilles d'eau. Le sac à dos AngloFUN dispose d’une poche pour ranger ces objets.

☐ I have read and accepted the conditions above and I have kept a copy of the conditions for my personal reference.
        J’ai lu et accepté les conditions ci-dessus dont j’ai gardé une copie pour mon information.



Date:________________________Signature:_____________________________________________
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